



Tips Mendidik Anak yang Berlebihan: Dampak Negatif Bagi Orangtua Masa Kini

Description

Cara Parents dalam Menghadapi Masukan Online saat Mendidik Anak

Christine Carrig, founder Montessori school di Brooklyn, telah bekerja dengan ratusan balita dan anak TK selama 15 tahun. Ia menyadari bahwa respons orangtua terhadap masalah perkembangan anak mereka telah berubah dalam beberapa tahun terakhir. Di era digital ini, orangtua cenderung mencari jawaban dari luar diri mereka sendiri.

Masukan Lebih Banyak daripada Solusi

Orangtua merasa tenggelam dalam masukan [parenting](#) yang berasal dari media sosial. Berbagai panduan dan nasihat [parenting](#) mengalir melalui berbagai platform, seringkali membuat orangtua merasa ada satu cara yang benar untuk menanggapi setiap situasi dengan anak.

Dampak dari Banjir Masukan

Dampak dari banjir masukan ini membuat orangtua merasa gagal sebagai orangtua hampir setiap hari. Mereka merasa terlalu banyak bertindak reaktif dan kurang responsif terhadap anak-anak mereka dalam situasi sehari-hari.

Perlunya Kembali ke Diri Sendiri

Beberapa orangtua memilih untuk log off dari media sosial, mengatur ulang konten yang mereka konsumsi, atau lebih memilih sumber daya yang terpercaya. Bagi sebagian orangtua, kembali ke komunitas nyata mereka menjadi pilihan terbaik dalam mendukung proses mendidik anak-anak.

Menguatkan Kepercayaan Diri

Para ahli psikologi menekankan pentingnya memperkuat kepercayaan diri orangtua dan membangun toleransi terhadap ketidakpastian yang seringkali terjadi dalam mendidik anak. Orangtua perlu menyadari bahwa mendidik anak adalah tentang ambigu dan tak terduga, dan mereka harus siap untuk menghadapinya dalam jangka panjang.

Ringkasan

Christine Carrig, pendiri sekolah Montessori di Brooklyn, telah bekerja selama 15 tahun dengan ratusan anak usia dini. Ia melihat pergeseran dalam cara orangtua menanggapi perkembangan anak. Drowning in [parenting](#) advice dari media sosial membuat orangtua merasa terbebani dan kehilangan intuisi mereka dalam mendidik anak. Bagaimana pandangan Anda tentang tekanan media sosial terhadap pola asuh anak? Apakah Anda lebih memilih untuk log off atau mencari sumber informasi yang terpercaya? Bagikan pendapat dan pengalaman Anda di kolom komentar di bawah.

Sumber berita silahkan Cek di sini [parenting-advice/”>Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari [homp.my.id](#) yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark